

*Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.*

Wir haben Abschied genommen von meiner lieben Schwester, Schwägerin und unserer Tante

Verena Fröhlicher-Rohrbach

23. Mai 1941 bis 3. März 2021

In stiller Trauer:
Hans Rudolf und Marjorie Rohrbach
Roland mit Familie
Harald mit Familie

Ihrem Wunsch gemäss wurde die Asche der Natur übergeben.

Wir danken Frau Dr. Thürig und dem Personal der Klinik Beau-Site für die Begleitung in den letzten Tagen.

Gerlafingen, im März 2021